

Objet: Témoignage – Accompagnement projets Erasmus+

Créée en 1974, PSB Paris School of Business (anciennement ESG MS), est une Grande Ecole européenne de management qui allie excellence académique, notoriété internationale et expériences professionnelles. Membre de la Conférence des Grandes Écoles, de l'EFMD et de l'AACSB, l'établissement propose plusieurs filières: Undergraduate (International BBA), Graduate (Grande École) et post-Graduate (MSc, MA, MBA, DBA). Citée comme l'une des meilleures écoles post-baccalauréat en France, son programme Grande École propose un cursus de 5 ans sanctionné par un diplôme de niveau Master international, accrédité par l'AMBA depuis octobre 2014. Notre philosophie académique s'articule autour de 3 thèmes: connaissances, compétences interpersonnelles et savoir-faire. Cette philosophie se reflète dans la devise de l'école «Agir au-delà du savoir».

PSB collabore depuis longtemps avec Euroquality. Grâce à eux, nous avons soumis et gagné deux projets Strategic Partnership – Erasmus+ ces trois dernières années. En 2018, nous avons décidé de passer à la vitesse supérieure et nous collaborons avec un consortium italien (accompagné par Euroquality) sur un projet Knowledge Alliance – Erasmus+ avec un budget d'un million d'euros.

Euroquality sait nous accompagner dans notre stratégie de développement à l'échelle de la recherche européenne. Leur flexibilité, leur écoute attentive et leur professionnalisme sont des atouts majeurs.

Armand Derhy

  
PSB ■ ■ ■  
PARIS SCHOOL  
OF BUSINESS  
PSB Paris School of Business  
Campus Cluster Paris Innovation  
DIRECTION  
59, rue Nationale – 75013 Paris  
+33 (0) 1 52 36 44 01  
psbeu.paris  
SIRET 752 535 476 00200

Object: Testimony – Support service Erasmus+ projects

Founded in 1974, PSB Paris School of Business (formerly ESG MS) is a European elite Grande Ecole management school that combines academic excellence, international awareness and professional experiences. A member of the Conference of “Grandes Écoles”, EFMD and AACSB, the institution offers several programs: Undergraduate (International BBA), Graduate (Grande École program), and post-Graduate (MSc, MA, MBA, DBA). Cited as one of the top post-baccalaureate schools in France, its Grande École Program offers a 5-year course leading to an official Master level degree which is also internationally accredited by AMBA as of October 2014. Our academic philosophy revolves around 3 themes: Knowledge, Interpersonal Skills and Know-How. This philosophy is reflected through the school's motto “Acting Beyond Knowledge”.

PSB has a long history of collaboration with Euroquality. Thanks to them, we have submitted and won two Strategic Partnership – Erasmus+ projects over the past three years. In 2018, we decided to accelerate, and we are now collaborating with an Italian consortium (accompanied by Euroquality) on a Knowledge Alliance – Erasmus+ project with a budget of one million euros.

Euroquality knows how to support us in the development of our research strategy at the European level. Their flexibility, their attentive listening and their professionalism are major assets.

Armand Derhy

PSB ■ ■ ■  
PARIS SCHOOL  
OF BUSINESS

PSB Paris School of Business  
Campus Cluster Paris Innovation  
DIRECTION  
59, rue Nationale – 75013 Paris  
+33 (0) 1 53 36 44 01  
psbedu.paris  
SIRET 752 535 476 00200

“Grâce à Euroquality, nous avons soumis et gagné deux projets Strategic Partnership – Erasmus [...]. En 2018, nous avons décidé de passer à la vitesse supérieure et nous collaborons avec un consortium italien (accompagné par Euroquality) sur un projet Knowledge Alliance – Erasmus+ avec un budget d’un million d’euros.”

"Thanks to Euroquality, we submitted and won two Strategic Partnership projects - Erasmus [...]. In 2018, we decided to accelerate, and we are now collaborating with an Italian consortium (accompanied by Euroquality) on a Knowledge Alliance – Erasmus+ project with a budget of one million euros."

---